



Jean-Pierre Enjalbert

Maire de Saint-Prix,
Conseiller général du Val d'Oise,
51 ans, marié, 2 enfants,
Médecin angiologue

Séverine ARBAUT

Suppléante
33 ans, Mariée,
3 enfants
Médiatrice familiale



DESSINONS ENSEMBLE UN NOUVEL AVENIR

Canton de Saint-Leu-La-forêt

Chers Saint-Loupiens, chers Montlignonnais, chers Saint-Prisiens,

Nous devons ensemble relever de nouveaux défis pour mieux vivre dans notre canton et profiter pleinement de nos atouts. Certes, nos communes ont su rester à taille humaine, adossées à l'une des plus belles forêts d'Ile-de-France... elles offrent un cadre de vie envié et apprécié.

Mais des progrès essentiels restent à accomplir, c'est le sens du projet de notre majorité départementale et de mon engagement pour le canton. Présent et disponible, je permettrai à nos communes de bénéficier pleinement des politiques et des aides du Conseil général.

J'apporterai une attention toute particulière à promouvoir le dynamisme associatif. J'ai la conviction qu'à l'échelle de notre canton, nous pouvons rassembler nos énergies. Je milite pour que nos communes travaillent dans la même intercommunalité, cela me semble cohérent et plus efficace.

Nos attentes se rejoignent, nos besoins sont concrets. Je veux continuer à mettre ma détermination au service de nos ambitions et au service de l'action. Je veux que vos projets se transforment en réalisations.

Ensemble, avec Séverine Arbaut, nous obtiendrons les résultats nécessaires pour l'avenir de notre canton.

Si vous me renouvez votre confiance les 9 et 16 mars, sachez que je serai très fier de vous représenter d'une seule voix, à l'Assemblée départementale.

*Ensemble, pour notre Canton
le 9 et 16 mars 2008*

Jean-Pierre Enjalbert
Candidat de la Majorité Départementale

www.valdoise-avenir.fr



Union pour le **Val d'Oise** 2008 2014
Majorité départementale

Le mot de...

François Scellier

Député, Président du
Conseil général du Val d'Oise



Notre majorité départementale s'engage une nouvelle fois devant vous pour l'avenir du Val d'Oise.

Les vagues successives de décentralisation confient au Conseil général toujours plus de responsabilités que nous assumons avec toujours plus d'ambition.

Toujours mieux répondre aux préoccupations des Valdoisiens et aux enjeux de notre Département, en allant à chaque fois que cela est nécessaire au-delà de nos compétences légales. Telle a toujours été notre démarche.

Notre gestion innovante et ambitieuse du Département ayant fait ses preuves, nous sommes déterminés à poursuivre le développement harmonieux du Val d'Oise en favorisant création d'emplois et facilité de déplacements, dans un souci constant de protection de l'environnement.

Proche de vous, Jean-Pierre Enjalbert aura à cœur de travailler à un partenariat efficace entre le Conseil général du Val d'Oise et les équipes municipales du canton de Saint-Leu-La-Forêt, dans l'intérêt de ses habitants et le respect des principes d'équité, d'impartialité et de transparence.

Les 9 et 16 mars prochains, en votant pour Jean-Pierre Enjalbert, vous dessinerez un nouvel avenir pour le Val d'Oise !

Élu Conseiller général avec l'Union pour le Val d'Oise,

Je m'engage

- › Pour que le Val d'Oise soit un éco-département,
- › Pour faciliter les déplacements,
- › Pour bâtir une économie créatrice d'emplois,
- › Pour créer des parcours de réussite scolaire,
- › Pour combattre l'insécurité et favoriser la prévention,
- › Pour aider les jeunes à entrer dans la vie active,
- › Pour faciliter la vie des familles,
- › Pour que le Val d'Oise soit un département solidaire,
- › Pour promouvoir les talents par la culture et le sport,
- › Pour lutter contre les nuisances.



Pour le canton de Saint-Leu-La-Forêt, Montlignon, Saint-Prix,

Je m'engage

- › A agir pour développer les transports en commun et obtenir les améliorations indispensables du réseau SNCF,
- › A agir pour l'environnement, la santé et le développement durable. Dans le souci de protéger votre cadre de vie, je m'appliquerai à poursuivre une lutte déterminée contre les nuisances aériennes, à obtenir le classement de la forêt de Montmorency en forêt de protection, à promouvoir les espaces verts de proximité, à promouvoir les nouvelles énergies et favoriser les économies d'énergie, à développer les actions de santé publique,
- › A agir pour que nos enfants réussissent avec le soutien du Conseil général. Je serai très attentif à l'entretien et au bon fonctionnement des collèges Landowska et Louis-Augustin Bosc et à la promotion des nouvelles technologies informatiques,
- › A agir contre l'insécurité et soutenir les actions de prévention,
- › A agir pour aider nos communes à embellir et revitaliser nos centres villes.
A redynamiser le commerce local,
- › A agir pour que les actions conduites par Saint-Leu-La-Forêt, Montlignon et Saint-Prix bénéficient d'un soutien sans faille du Conseil général. Notamment en co-finançant leurs équipements et leurs projets culturels et sportifs, les initiatives associatives et la création d'ateliers d'artistes,
- › A agir pour requalifier les voiries départementales et réaliser la déviation de Montlignon,
- › A agir pour une vraie solidarité en soutenant nos communes dans leurs projets d'aide à la famille, à la Petite Enfance et aux Personnes dépendantes ou touchées par le handicap,
- › A agir pour favoriser la création de logements dans le strict respect de nos identités en construisant de petites unités bien intégrées au bâti existant.

Je m'engage à agir dans le cadre de la majorité départementale en concertation avec vous, pour vous, pour l'avenir de notre canton, pour l'avenir de Saint-Leu-La-Forêt, Montlignon et Saint-Prix.

**LES 9 ET 16 MARS,
VOTEZ POUR LE CANDIDAT
UNION POUR LE VAL D'OISE**
Votez Jean-Pierre ENJALBERT

Union pour le **Val d'Oise** **2008
2014**
Majorité départementale